

*Ordres mineurs.*— M. Edouard Richard.

*Tonsuré.*— M. Alphonse Pouliot.

Son Eminence assistait à la grand'messe à l'église paroissiale qui pour cette mémorable circonstance était richement décorée. La communauté du collège y était au complet, et le chœur des élèves de cette institution préside par le Rév. M. Lessard y faisait entendre ses chants les plus harmonieux; le Rév. M. Emile Dionne touchait l'orgue.

Son Eminence fit le sermon, et dans le cours de ses paternelles instructions, il nous fit connaître la conduite que nous devons tenir à l'occasion de l'élection d'un candidat qui a mission de présider aux destinées de notre pays.

Après la messe, Son Eminence ayant consenti à recevoir une adresse de la part des citoyens de Ste Anne, ceux-ci se rendirent en foule au Presbytère où l'adresse devait lui être présentée.

Voici cette adresse qui a été lue par M. le Dr Hospice Desjardins, au nom des paroissiens :

A Son Eminence Elzéar Alexandre Taschereau, Cardinal Prêtre de la Sainte Eglise Romaine, Archevêque de Québec.

Eminence,

Votre élévation à la haute dignité de Prince de l'Eglise, a été l'occasion pour les catholiques du Canada, de faire éclater leur foi et leur amour envers le Saint Siège et envers votre Eminence. De toutes les parties de notre beau pays, a éclaté la joie la plus vive, l'allégresse la plus profonde. Partout où vous avez passé, dans les grandes villes, comme dans les plus humbles villages, les populations se sont levées en foule pour acclamer le nouveau prince que Sa Sainteté le glorieux Léon XIII avait choisi entre tous.

Les paroissiens de Ste Anne, Eminence, ont ressenti aussi l'allégresse générale. Eux aussi n'ont pu rester insensibles à l'honneur qui réjouissait sur toute la nationalité Canadienne, en voyant leur vénéré Archevêque revêtu de la plus haute dignité que le Pontife Roi puisse conférer à un catholique.

Aussi, Eminence, nous ne pouvons nous empêcher de vous adresser au milieu de nous, sans venir vous présenter nos humbles hommages et nos respectueuses félicitations. Nous sommes heureux et fiers de saluer en notre Archevêque, l'un des Princes de la Cour Pontificale, l'un des conseillers intimes de Celui qui préside aux destinées du monde catholique. Nous reconnaissons avec tous les catholiques, que Sa Sainteté a voulu non-seulement encourager la foi du peuple canadien, mais aussi a voulu récompenser les hautes vertus sacerdotales de votre Eminence.

Dans quelques jours, Eminence, vous partirez pour aller vous jeter aux pieds de celui qui vient de vous revêtir de la pourpre romaine; vous allez redire au Saint Père combien est vivace la foi des Canadiens, et combien sont grands l'amour et l'attachement qu'ils portent à ce siège apostolique. Dans la Basilique du prince des Apôtres, vous allez invoquer les lumières du Très Haut, pour tous les catholiques de votre patrie, et en particulier pour les ouailles de votre diocèse.

Nous osons, Eminence, vous demander de nous donner un petit souvenir dans vos prières, aux pieds de ces Saints-Autels.

De notre côté, Eminence, nous ne cesserons d'implorer le Tout-Puissant de vous continuer les lumières nécessaires pour la conduite du peuple qui vous est confié. Nous prions surtout l'Etoile des Mers, la divine Marie, de vous conduire sain et sauf à la Ville-Eternelle, et de vous ramener de même au sein de notre patrie.

Son Eminence fit une touchante et paternelle allocution en réponse à l'adresse qui lui était présentée, et il assura les paroissiens de Ste-Anne qu'il ne les oublierait pas dans ses prières aux pieds des Saints-Autels dans la Basilique du Prince des Apôtres, parce qu'ils les réclamaient d'une manière toute particulière de sa part.

Le soir, il y eut dans le village une brillante illumination où les citoyens rivalisaient de zèle. Le col-

lège, le couvent, le presbytère, l'école d'agriculture, les résidences de MM. Joseph Desjardins, le Dr Desjardins, La A. Paquet, Dme Vve Bernier, Eugène Garon, C. Lévêque, Simard, l'établissement de la *Gazette des Campagnes*, etc., étaient bien décorés et illuminés avec goût et grande profusion de lumières.

Les feux d'artifice lancés par le Collège, M. Joseph Desjardins et à l'établissement de la *Gazette des Campagnes* ont fourni un brillant attrait à cette grande réjouissance. Un magnifique ballon lancé par M. Eugène Garon portait au loin l'écho de notre profonde gratitude et de notre filial attachement à Son Eminence le Cardinal Taschereau.

Son Eminence accompagné de M. le Grand Vicair Poiré, du Rév. Père Tielen et des prêtres du Collège ont visité le village pendant l'illumination. Près de trois mille personnes, tant de la paroisse que des paroisses étrangères se trouvaient dans le village tout le temps de l'illumination.

*Bénédition des cloches à Ste-Anne de Beaupré.*— Son Eminence le Cardinal Taschereau a fixé cette cérémonie au dimanche, 17 octobre. Le Sanctuaire de Ste-Anne de Beaupré est un monument national de la piété canadienne envers la glorieuse Patronne de la province ecclésiastique de Québec. Aussi bon nombre de Canadiens appartenant à l'élite de la population, aux rangs les plus élevés de la société, ont-ils accueilli avec bienveillance l'invitation qui leur fut adressée d'assister à cette solennité. Autour du Prince de l'Eglise qui y présidera, les deux gouvernements, la magistrature, les chambre législatives seront dignement représentés.

Ce sera la première fois, croyons-nous, que les divers ordres de la nation canadienne se rencontreront dans une manifestation religieuse, sur le point de la Côte du Beaupré d'où Ste-Anne a répandu tant de bénédictions dans le pays tout entier depuis les premiers temps de la colonie.

Les villes de Québec de Lévis tiendront à honneur de participer largement à cet imposant témoignage de la vieille foi des ancêtres.

Leurs pèlerins seront nombreux ce jour-là et heureux d'entendre l'harmonie des quatre nouvelles cloches baptisées répondre à l'harmonie des cours si bien unis dans le culte et l'amour de la Bonne Ste-Anne.

Des bateaux partiront ce jour-là à 6 et à 7 heures du quai Champlain pour transporter les personnes qui désireront assister à cette grande fête.—*Courrier du Canada.*

*Ordinations à la Basilique Notre-Dame de Québec.*—Dimanche, le 3 octobre courant, Son Eminence le Cardinal Taschereau a fait à la Basilique Notre-Dame de Québec, l'ordination suivante de sous-diacres MM. Pierre Antoine George Miville, Jean Pierre Grondin, Charles Florence Lucien Gauvreau, Louis Magloire Antoine Bacon, Louis Rosario Morissette, Louis Albert Renvoysé Rousseau, Joseph Alfred Adelaar Castonguay, Joseph Eugène George Tétu, Joseph Uric East, Siméon Pierre Beaulieu et Joseph Elisée Benjamin Levasseur, tous de l'Archidiocèse de Québec, et M. André Guillaume Lyonnais de l'Archidiocèse d'Ottawa

*Les Orphelinats agricoles en Egypte.*—Il vient de se produire en Egypte, au point de vue des Missions